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例会報告 No.2008 9 月 29 日（水）曇りのち雨 

本例

      問前クラブ協議会 

        佐 

区ガバナー補佐 倉沢修市殿 （竜ヶ崎ＲＣ） 

諸 報

 （司会 染谷正美委員長） 

会でのおもな事項        

  ＊会長挨拶     ＊公式訪

                        倉沢修市ガバナー補

ビジター紹介 

第 8 分

告 

ロータリー情報委員会 （小島富雄委員長） 

おきました。入会のしおりとともにご活用頂ければと思いま

報 告  （大串  卓幹事） 

・・・・・・・ 開催日時：２００５年２月１９日（土） 13：00～17：00 

郎パストガバナー 

楽しもう 

2.ゴルフ大会について・・・・・ 

 

 

佐いらっしゃいました。後程卓話を含めご指導の程宜しくお願いしま

、「おれおれ詐欺事件」に関与して、未然に防いだ勇気ある行員の適切な判

ラブ協議会 倉沢修市ガバナー補佐 「会員増強について」 

、１９８７年当時のＲＩ会長チャールズ・ケ

ロータリアン必携を皆さんのボックスに入れて

す。 

幹 事

週 報 受 理    なし 

例会変更通知受理   なし 

第 8 分区会長・幹事会報告 

1.ＩＭについて・・ 

開催場所：喜仙 

リーダー：佐藤二

テーマ：会員増強をして、ロータリーを

日時：２００４年１１月４日（木） 

   場所：龍ヶ崎ＣＣ 

3.観桜会開催について・・・・ 日時：２００５年４月３日（日）水戸に於ける地区大会の後 

   場所：牛久シャトー 

会 長 挨 拶 （鈴木  豊会長） 

こんにちは。ようこそ倉沢ガバナー補

す。昨日は、１０日間のアテネパラリンピックが終わり、５６個のメダルを獲得しました。また、中秋の名月で

ありましたが、雲の切れ間から瞬間的に満月を見る事が出来ました。誰が詠んだかわかりませんが「月々

に月見る月は多けれど月見るつきはこのつきの月」と言われるとおり、一年のうちで一番美しい月と言われ、

全国各地で満月を鑑賞する慣わしがあります。月見行事のルーツは良く分かってないそうですが、中国

では、月に不老不死の女仙人が住んでいると考えられ、願い事のある女性は月を見たり、あるいは月を描

いた掛け軸を飾って願い事の成就を祈ったりしました。しかしこれは女性だけの行事で、男性は元々「お

月見」をしていなかったそうです。それが唐の時代になると、女が月を見て願掛けをするなら、男は月見酒

とばかりにお月見の晩は酒宴を催しては詩を詠んだりするようになりました。これが日本にも宮廷行事とし

て伝わったと言う事です。 

数週間前に常陽銀行さんで

断に対して警察から表彰を受けられたとある新聞に掲載されておりました。私も、ロータリアンの一人とし

て強い正義感、倫理観、道徳観を持って、正しい事は正しい、間違っている事は間違っていると、堂々と

他人（子供を含めて）に対して話せる、行動できる人間になりたいと思いました。 

 

ク

なぜ会員増強が必要か・・・・・８月の会員増強および拡大月間は

ラー氏の提唱によりその翌年から実施されている。通常各クラブで職業分類調査が遅くとも８月末までに

行われるので、これに則って増強の運動をするのが適切な時期であると考えられ８月になったのであろう。



しかし現在では、会員増強は年間通しての課題であり悲願でもある。ロータリ

ークラブも団体である以上、その構成員は一人でも多いのが望ましく、会員が

増える事によって外に対しては協力になり、またより楽しいクラブとするために

会員は増やさなければならないものである。クラブは常に増員しておかないと、

病気、死亡による自然退会や会社都合の転勤によるものなどで減員して衰退

する。 

・・・・・まずクラブに魅力がなければ会員増強をどうしたらよいか 、入会をすることが出来ない。「昼食を食

会員の数を増やすことであり、「強」は会員の心を磨き、質を強く高

はどうか・・・・・・現在在籍する会員の平均年齢は堂だろう。からり年配の会員が多くなっていることと

席 報 告 （角田雅宣委員長） 

出席率 ．００％

べて１時間昼寝をして帰っても良いから」という誘い方では、もし入会しても退会が早いであろう。ロータリ

ークラブに入会すべき理由を相手にしっかり示す必要があり、「会員になって一緒に素晴らしい活動をし

ましょうよ」と声をかける事である。そのためには、クラブが常にロータリーの心を忘れずに魅力ある活動を

していなければならない。クラブが活動的であれば退会者は減り、クラブへの愛情や誇りを持てるから新

入会の方をお誘い出来るのだと思う。また、若い会員を会員増強委員会のメンバーにして若い仲間を増

やすお願いをすることが大切である。 

質か量か・・・・・・会員「増強」の「増」は

める事である。つまり「会員増強」とは「数を増やし、質を高めよ」と言う事である。この両者が揃えば理想

的であるが現実に常に問題となるのは数だけ優先して増やせばよいのか、つまり量を重視するべきか、あ

るいはその質を重視するべきであろう。しかし私はロータリークラブの体質から、その質が大切なのは当然

と思うが、質だけでは奉仕は難しいと思う。いわゆるマン・パワーに頼るわけではないが、量がなければ奉

仕に力が伴わない。大切な質は奉仕活動をすることによって自然と備わってくる。質だと言ってこだわって

いる方もあるが、そういっているご本人の質は果たしてどうであろうか。質を強く言うから本当に質の良い

人ほど反省する心があり、控えめであって、自分が良質と思っていないから遠慮して入会しないのであろ

う。入会したい人は探して入れる、入会を遠慮する人はお願いして入れる、これが会員増強の秘訣であ

る。 

年齢

思われるが、若い新会員を迎えると当然クラブ内で親子以上の年齢差が生じる事になる。その場合例会

などでどうしても若い人と感覚も話題も異なってくる。それならば年配者は増強の邪魔になるから退会す

べきか、これは否である。年長の会員こそ常に若い会員に優しく対し、クラブ内にあっては全員平等であ

る事を再認識して若い人の気持ちをクラブで勉強させてもらう意欲を持つようにすれば、年齢のことは支

障にならないと考える。私は特にこの点を年長の会員の方々にお願いしたい。これが出来ないと一般的

に組織の中で規制を受けることを好まない若い人は入会しないし、クラブは年配者ばかりが多くなりその

年齢的構成は日本の社会そのもの、ロータリークラブは単なる老人クラブに類似することになるであろう。 

 

出

 １００  

コニコボックス （青木正弘委員長） 

程宜しくお願いします。また、昨日ゴルフ大会お疲れ様でした。  

佐宜しくお願いします。  大串会員 

欠席者数 賜 暇 メーク 会員総数 出席者数 

４９名 ３４名 １５名 １名 １４名 

 

ニ

・倉沢ガバナー補佐ご苦労様。ご指導の

鈴木（豊）会員 

・倉沢ガバナー補



・皆様にお世話になりました。ハカラズも・・・・・・パートナーさんありがとう。  北村（仁）会員 

・大塚  各会員 

用意した方が良いと思います。また、鈴木会長が

退します。   瀬戸会員 

トグロス賞頂きました。一緒に

難うございました。良い天

られました。  五木田会員 

）会員 

いました。  角田会員 

の厳しい戦いを強いられました。  青木（清）会員 

 登坂会員 

けたと思います。ご苦労様でした。 青木（正）会員 

,０００

・お世話になります。   島田会員 

・例会欠席しました。   草間・松崎

・ゴルフご苦労様でした。ブービーメーカーにも賞品を

参加していればなぁと思いました。  熊谷会員 

・海中で総合学習の時間にスピーチしますので早

・先週例会欠席させていただきました。昨日（28 日）親睦ゴルフコンペ、ベス

回った古谷会員・角田会員・秋田会員有難うございました。  北村（英）会員 

・ロータリークラブのコンペと水海道ゴルフクラブの 40 周年に参加させて頂き有

気に恵まれ安くプレーが出来た事に感謝いたします。然しながらチヨコレーでＯさん、Ｓさんに取られまし

たので、その方々から沢山貰って下さい。   中川会員 

・米山寄付ご協力有難うございました。隅屋大先輩に褒め

・昨日の同好会ゴルフで賞に引っかかりました。熊谷副幹事に勝利しました。  石塚（克

・同好会ゴルフコンペ欠席になり残念でした。   田上会員 

・40 周年記念の折のロータリークラブコンペご利用有難うござ

・昨日、親睦ゴルフコンペ 3位入賞致しました。   小島会員 

・昨日のゴルフは良い運動になりました。 横山会員 

・本日出席出来ました。  山野井会員 

・昨日のクラブコンペハンディキャップ 10

・褒められました。  関根・隅屋 各会員 

・早退します。 田中会員 

・明後日行けそうです。  

・好天気の中でのゴルフお楽しみいただ

入金計 ￥５７,０００ 累 計 ￥７０１  

 

会報委員会   委員長 斎藤広巳   副委員長 大塚令昌  

同好会ゴルフコンペ      ２００４年９月２８日 ）       於：水海道ゴルフクラブ 
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